

Eduard. Und der Tisch?

Albert. Ist auch ein Körper. Ey, da habe ich in kurzer Zeit recht viel gelernt.

Eduard. Merke dir für heute nur das. Du sollst nächstens noch mehr Merkmale auffuchen, um bestimmt zu lernen, was ein Körper sey. Wenn ich dir das Alles auf Ein Mal hätte sagen wollen, so hätte dir's zu schwer werden mögen. (Er nimmt seinen Hut)
Nun lebe wohl.

Eduard ging.

25.

Als Eduard fort war, besann sich Albert, daß ihn Eduard ein neues Spiel hatte lehren wollen. „Nein, so etwas darf man nicht vergessen,“ sagte er zu sich selbst, und schoß wie ein Pfeil nach, um Eduarden noch auf der Straße einholen zu können. Es gelang ihm. Er fragte Eduarden: wie das neue Spiel heiße, das er ganz für sich allein spielen könne, wo: